EKASTU Safety GmbH



Schänzle 8 D-71332 Waiblingen Telefon 07151/975099-0 Fax 07151/975099-30 eMail info@ekastu.de www.ekastu.de

EU Konformitätserklärung EU Declaration of Conformity

EKASTU Safety GmbH Schänzle 8 D-71332 Waiblingen/Germany

erklärt hiermit alleinverantwortlich, dass die nachstehend beschriebene PSA

declares under its sole responsibility that the PPE described hereafter

Vollmaske C 702/TWIN

/

Full face mask C 702/TWIN

mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlaments übereinstimmt und der Norm DIN EN 136:1998 entspricht. Sie ist baugleich mit der PSA, die von der nachstehenden Prüfstelle der EU-Baumusterprüfung unterzogen wurde, worüber die EU-Baumusterprüfbescheinigung Nr. PPE026AT2080 ausgestellt wurde.

is in compliance with the requirements of the Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and the standard DIN EN 136:1998. It is identical to the PPE which is the subject of the EU Type Examination No. PPE026AT2080 issued by

Italcert s.r.l. Via Sarca 336, I-20126 Milano Identifikations - Nr.: 0426

Die Kontrolle der Qualitätssicherung gemäß ANNEX VIII (Modul D), der besagten Verordnung unterliegt der Prüfstelle

It is subject to the procedure foreseen in ANNEX VIII (Module D) of the above mentioned Regulation under the surveillance of the Notified Body

Italcert s.r.l. Via Sarca 336, I-20126 Milano Notified body-No.: 0426

Waiblingen, 2022-02-24

Wolfgang Klein Diplom-Kaufmann President CEO